



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Heimatspflege im Regierungsbezirk Stuttgart - Arbeitskreis Heimatspflege zeichnet ehrenamtliches Engagement aus

03.04.2017

Regierungspräsident Wolfgang Reimer und der Vorsitzende des Arbeitskreises Heimatspflege, Paul Nemeth MdL, haben am heutigen Montagabend, 3. April, gemeinsam die Ehrennadel des Arbeitskreises Heimatspflege im Regierungsbezirk Stuttgart verliehen. Geehrt wurden Personen, die sich in besonderer Weise um die Heimatspflege verdient gemacht haben. Die Veranstaltung fand im Europasaal des Regierungspräsidiums Stuttgart in Stuttgart-Vaihingen statt.

„Heimatspflege ist äußerst dynamisch. Sie erstreckt sich nicht nur auf die Pflege von Kultur und Brauchtum. Sie muss vor allem auch stattgefundene und stattfindende kulturelle Veränderungen ständig aufgreifen und nachvollziehen. Heimat muss daher auch offen sein für Neues und Fremdes“, führte der Regierungspräsident aus. „Die heutigen fünf Preisträger haben in diesem Sinne sowohl durch ihr Handeln selbst als auch durch den Erfolg ihres Handelns ihren Beitrag zur Stärkung unserer gemeinsamen kulturellen Identität geleistet.“

In diesem Jahr zeichnet der Arbeitskreis Heimatspflege im Regierungsbezirk Stuttgart e.V. zum 16. Mal Personen aus, die sich auf lokaler oder regionaler Ebene auf vielfältige Weise in der Heimatspflege besonders engagiert haben.

„Es ist mir sehr wichtig, auch diejenigen, die wir heute nicht auszeichnen können, zu ermutigen, mit ihrem guten Wirken fortzufahren“, so Reimer.

Die in diesem Jahr verliehene Auszeichnung erhielten Frau Helga Christl (Stuttgart), Frau Gerlind Preisenhammer (Neuhausen), Frau Renate Krispin (Wendlingen), Herr Klaus-Dieter Reichert (Steinenbronn), Herr Erhard Bierig (Lauda-Königshofen).

Kategorie:

[Abteilung 2 Heimatspflege Regierungspräsident](#)